
                 

COMPTE RENDU CTL du 06 Mai 2021

SOLIDAIRES a lu sa déclaration liminaire, la CGT a évoqué la souffrance au travail, et
notamment  les grandes difficultés rencontrées par les collègues du SGC d’Aubenas. 

Le  directeur  s’est  fait  le  porte-parole  du  gouvernement  pour  le  Fond de  solidarité,  la
télédéclaration IR. 
La  CGT a  rappelé  que  l’ouverture  des  accueils  (Service  Public  +)  pendant  la  pause
méridienne n’était pas adaptée à la situation dans les services, déjà très en difficulté, et au
département de l’Ardèche.
Le Président a adhéré à nos propos concernant l’ouverture des accueils sur la pause
méridienne et ne souhaite pas les appliquer (on verra…).
La situation catastrophique au SPFE de Privas a aussi été évoquée (arrêts maladie, refus
de congés)….
La  CGT  a  également  évoqué  le  problème  des  horaires  d’ouverture  et  le  défaut  de
communication criant. 
En effet beaucoup d’usagers viennent les après-midi et trouvent porte close… On sait
nous innonder d’affiches à apposer dans les accueils pour vanter la démat et les transferts
de missions vers le privé, mais pour le reste…
Au final se sont encore les agents qui trinquent et subissent de plein fouet l’énervement
des contribuables. 

7 points étaient à l’ordre du jour (pour information donc pas de vote) : 
- 1) P V des séances du 10/09/2020, 20/10/2020, 02/11/2020
- 2) Suivi des engagements, 
- 3) Bilan EDR
- 4) Bilan SERVICE D’APPUI AU RESEAU, 
- 5) Point Immobilier, 
- 6) Bilan transfert CSP d’initiative
- 7) SGC Aubenas. 

1) les PV vont être rectifiés (erreurs de rédaction pour celui du 10/09). Les votes  : 10/09 :
contre à l’unanimité ,  20/10 SOLIDAIRES FO pour,  CGT abstention ,  02/11 CGT pour
SOLIDAIRES FO contre.  

2)  les  TBVS  (tableaux  de  bord  de  veille  sociale)  ont  été  demandés  par  service,  et
l’intégration des messageries dans les charges de travail des services.
La lenteur des applications a été signalée, ainsi que les dysfonctionnements du téléphone
(le directeur a annoncé le changement d’opérateur Orange à la place de SFR ;
La CGT a alerté également quant aux difficultés rencontrées par certains télétravailleurs



disposant de téléphone                                    

•3) La situation catastrophique au SPFE de Privas a aussi été évoquée (arrêts maladie, 
refus de congés, situation encore plus compliqué au 1er septembre étant donné que 
personne n’arrivera de Tournon)…. Le constat a été fait de l’insuffisance des EDR pour 
pallier à la situation des sous-effectifs chroniques dans les services,

•4) Là aussi les renforts s’avèrent insuffisants. 

5) ANNONAY : La création du SGC d’Annonay va engendrer l’installation de 12 
nouveaux postes de travail.

SPFE PRIVAS : 28 agents (installation de 7 nouveaux postes), agrandissement des
locaux sur une partie occupée par la BDV. 

SGC  PRIVAS :  installation  de  30  postes  de  travail  à  l’étage  0,  sans  toucher  à
l’emplacement actuel du SIP. 

SIE PRIVAS : installation 10 postes de travail à l’étage +1 (emplacement actuel de la
BCR et une partie de la BDV) . 

BDV PRIVAS : installation à l’étage 2 du site de la Direction (à la place de la RH). 

TOURNON : installation SAPF , travaux en 2021 pour les étages 3 et 4, travaux en
2022  pour  les  étages  1  et  2  ,  présentation  du  diagnostic  technique  amiante  au
CHSCT du 17/05. 

JOYEUSE :  la  Mairie  financera  la  totalité  des  travaux.  L’arrivée  des  agents  est
prévue en Septembre 2022.  

6) La baisse vertigineuse des CSP (transfert  des SIP vers  le  PUC) offre  un véritable
paradis fiscal aux contribuables.
La perte de connaissance du local liée à cette décision est importante, et est directement
liée aux suppressions d’emplois. Nous avons réaffirmé que la DG ferait mieux de recruter
afin de pouvoir effectuer des missions de contrôle fiscal de qualité

7) SGC AUBENAS     :

De l’aveu même de la direction la création s’est mal passée et a été très longue
(plus de 2 mois). Comme si cela ne suffisait pas, la visite du Directeur de Gestion
Publique a mis le feu aux poudres !…
Le  Président  a  donc  fait  son  mea  culpa  mais  aucune  solution  réelle  n’est
proposée… nous avons réaffirmé notre  refus du NRP,  et  avons dénoncé la  non
suspension à minima, du NRP pendant la période de crise sanitaire… 
Tout  cela  n’augure  rien  de  bon  pour  les  futurs  regroupements  de  services  et
notamment concernant le « SGC d’ANNONAY »



Questions diverses      

- TOURNON : boîte à lettres à changer.
- ANNONAY : eau chaude à dépanner.
- SGC PRIVAS :le directeur n’a pas voulu répondre à la question de la CGT, à savoir
comment installer 30 postes de travail là où sont actuellement installés …..5 collègues.
Il a renvoyé au prochain CTL NRP du 28 mai !!!!!

Au final ce CTL n’avait rien d’extraordinaire. 
La direction n’apporte aucun remède quant à la reconnaissance des 
agents et la souffrance au travail  vécue dans les services, COVID ou 
pas !!!!!
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